



Surgen dudas sobre el liderazgo de la bancada de Morena en San Lázaro

Que mucha reticencia trae el líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, con los considerados cercanos a la presidenta Claudia Sheinbaum al interior de su bancada.



Y es que fuentes de Político MX nos cuentan que por su pleito con Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, suena cada vez más entre morenistas que podría ser relevado por Alfonso Ramírez Cuéllar.

Nos dicen que también parece que habría diferencias con la jalisciense Merilyn Gómez Pozos, presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y quien también tendría línea directa con Palacio Nacional.



A ello se suma la ruptura con los afines a Adán Augusto, lo que coloca al zacatecano en una posición cada vez más difícil como líder parlamentario de Morena, pues se cuestionan en la bancada si podría garantizar la mayoría calificada para proyectos no tan prioritarios.

Monreal habla del 'regañó' que les dio Sheinbaum a Adán Augusto y él tras su pleito@RicardoMonrealA reveló detalles del encuentro entre él y su homólogo en el Senado, @adan_augusto, donde recibieron un llamado de atención de la presidenta @Claudiashein.<https://t.co/fq6K2tKDAx>

— Político MX (@politicomx) December 18, 2024

Estás en Politileaks, la sección de trascendidos de Político MX. La información que acabas de leer ha sido proporcionada por las fuentes confidenciales de nuestro medio que tienen acceso a información exclusiva y de primera mano. Este reporte ha sido publicado bajo la norma que nuestra línea editorial marca. Si tienes información o deseas hacer una aclaración, nos puedes escribir al correo redaccion@politico.mx.

<https://politico.mx/2024/12/18/surgen-dudas-sobre-el-liderazgo-de-la-bancada-de-morena-en-san-lazaro/>